



Ökologisch-Demokratische Partei

**DIE LINKE.**

An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, den 24.04.2018

**Finanzausschuss am 24.4.2018, Änderungsantrag zum TOP 2:  
Gender-Medizin als Angebot im Städtischen Klinikum**

Der Stadtrat möge beschließen:

**Der Antrag des Referenten wird wie folgt geändert:**

Punkt 1 – 4: Wie im Antrag des Referenten

**Punkt 5 neu: Das Referat für Gesundheit und Umwelt wird gebeten, die Finanzierung des „Projekts 12 – Schulungsprogramm für Erstversorger in der Notfallmedizin“ als Pilotprojekt in den Eckdatenbeschluss für das Jahr 2019 aufzunehmen. Zielgruppe sind alle in München tätigen Erstversorger in der Notfallmedizin.**

Punkt 6 – 9: Wie Punkt 5 - 8 im Antrag des Referenten

**Begründung:**

Die geschlechtsangepasste Versorgung in der Notfallmedizin ist ein wichtiges Handlungsziel der städtischen Daseinsvorsorge im Gesundheitsbereich. Die Symptome z.B. bei Herzinfarkt stellen sich bei Frauen häufig anders dar als bei Männern. Das Risiko von Frauen, im Falle eines Herzinfarktes daran auch sterben, ist höher als bei Männern. Auch Ärzte und Rettungssanitäter unterschätzen häufig das Risiko für Frauen.

Dieses Thema sollte umgehend angegangen werden, der Nutzen für Erkrankte wiegt die überschaubaren Kosten für ein Pilotprojekt bei weitem auf.

**Sonja Haider (ÖDP)**

**Brigitte Wolf (DIE LINKE)**